

📌 今月のトピックス

- ・カナダ海外研修報告
- ・河内晩柑G-GAP登録
- ・総合的な探究の時間最終発表会
- ・教育振興協議会活動報告会

カナダ海外研修報告

12月14日(木)～22日(金)の9日間、8名の生徒がカナダのバンクーバーを中心に海外研修を行いました。新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、4年ぶりに実施することができました。3日間のホームステイと合わせて、バンクーバーの農林水産業、観光業について研修を行いました。今回の海外研修を終えて、地元愛南町の良さを改めて感じるとともに、活性化について考える機会となりました。



国際基準での生産管理 河内晩柑でG-GAP (Global-Good Agricultural Practice) 取得!

昨年12月、本校で栽培している河内晩柑園地でG-GAPの取得に向けての審査会が行われました。G-GAPの取得には、単に河内晩柑を栽培するだけではなく、作業従事者の安全・衛生管理や農薬の使用基準の順守、生態系などへの環境配慮、管理作業で使用する器具や施設のメンテナンスなど多岐にわたるチェック項目をクリアしなければなりません。令和6年度、愛南町で栽培された河内晩柑がヨーロッパへ本格的に輸出され販売が行われます。G-GAPを取得した本校の河内晩柑が世界で販売される日もそう遠い話ではありません。



総合的な探究の時間（地域未来探究）最終発表会

2月15日（木）に御荘文化センターの大ホールで、総合的な探究の時間最終発表会を実施しました。

農林業分野、水産業分野、文化・商工観光業分野、防災・まちづくり分野、地域医療・教育・福祉分野の5つの分野の代表グループが研究発表を行いました。防災・まちづくり分野生命班の「地震・津波から人々を守るために」が審査員特別賞を受賞しました！



教育振興協議会活動報告会

2月20日（火）に教育振興協議会活動報告会を実施しました。

清水町長様をはじめ、町議会議員の皆様、教育委員の皆様等、40名の方々に活動報告会に出席していただきました。生徒から、次世代リーダー養成塾、ボランティア活動、地域人材育成事業、海外研修事業等の報告を行いました。



本校生徒への修学支援！（地域からの支援）

1 遠距離通学費補助金制度

- バス定期券購入補助 月額 12,000円
- 自転車等購入費補助 25,000円

2 英語4技能外部検定受験料補助 受験料の7割

3 南宇和高校教育世代生徒就学応援金制度

詳しくは本校ホームページをご覧ください。

